

不況の釜に福祉切り捨ての波一ボツタ が病院のツケを我々に回すな!!

なかまたちの。

や。ぱり市更相の役人もやってたんだ。
ケタオテ病院で、治る治療をやつてくれな。差別
され、イビラれる。治らないまま、病院から放
り出されたり、トンコする。その残された労働
者の病院生活費をポッポイするよおなケタオ
テ役人が、オレタチに、「オマエを入れる病院は
んかない」、「アオカンこでガンボールでもひろえ、
し」となっているわけだ。

ムカニから「上には弱く、下には強い」としてゼニ
にもヨワイのが役人根性だ。アオカン病気の奥
態を上と言ふこともなく「なんとかチヤンとヤッ
ておきます、特別に対策とか、必要ないでしょ
か」とゴマをすり、病気の労働者には「心構
えが悪い」とわめいている。

そんな福祉役人の態度の結果、「行路病死者
が増え、年よりが苦しむ、又上へ市当局厚
生館」からの福祉、医療削減攻撃がかつ
てくる。この事が許せないのだ。

製造業を中心に景気は落ち込む一方だ。釜
ヶ崎の見通しは暗い。
又、厳寒の冬を前に、オレタチは自衛のため
に、この福祉切り捨て攻勢を断固はね返し
ておかねばならない。

病院
ボツタ
福祉
10/17
助
釜ヶ崎
市
限
会
組
合

釜ヶ崎解放

釜ヶ崎日雇労働組合

1986

きんゆ 632-4273

10・13